



Hauptausgabe

20 Minuten Zürich
8004 Zürich
044/ 248 68 20
www.20min.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 170'749
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich



Seite: 12
Fläche: 7'417 mm²

Auftrag: 641036
Themen-Nr.: 641.036

Referenz: 66110223
Ausschnitt Seite: 1/1

Schweizer Automarkt ist gewachsen

ZÜRICH. Der hiesige Personenwagenmarkt ist im ersten Halbjahr 2017 leicht gewachsen. Von Januar bis Juni fanden in der Schweiz und Liechtenstein insgesamt 158'918 Neuwagen einen Käufer, was einem Anstieg um 0,6 Prozent entspricht.

Das ist das drittbeste Halbjahresergebnis seit der Jahrtausendwende, wie Eurotax und der Auto Gewerbe Verband Schweiz AGVS in einer Mitteilung schreiben. Bemerkenswert seien die erneut stark schwankenden Verkaufszahlen auf

Monatsbasis, was nur teilweise mit der punktuellen Häufung von Feiertagen erklärt werden könne. So gingen etwa im April die Verkäufe um 10 Prozent zurück, derweil sie im Mai um 8,8 Prozent und im Juni um 2,1 Prozent zulegten, heisst es dazu.

Positiv verlaufen sei das erste Halbjahr 2017 auch für den Gebrauchtwagenmarkt. In den ersten sechs Monaten seien insgesamt 442'174 Handänderungen registriert worden, was einer Zunahme von 0,1 Prozent entspricht. **SDA/AWP**